

### Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (Luring)

Mata Pelajaran	:	Bahasa Inggris
Satuan Pendidikan	:	MTs. Alkhairaat Baluase
Kelas/Semester	:	VII/ Genap
Alokasi waktu	:	2 Jp(2 x 40 Menit)
Topik/ Judul	:	My Grandfather is a fisherman
Kompetensi dasar	:	3.6 Mengidentifikasi fungsi social, struktur teks dan unsur kebahasaan teks interaksi transaksional lisan dan tulis yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait dengan tingkah laku/tindakan/fungsi orang, binatang, benda sesuai dengan konteks penggunaannya 4.6 Menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis sangat pendek dan sederhana yang melibatkan tindakan memberi dan meminta informasi terkait tingkah laku/tindakan/fungsi orang, binatang, dan benda dengan fungsi social, struktur teks, dan unsur kebahasaan yang benar dan sesuai konteks
Indikator	:	3.6.2. Mengidentifikasi struktur teks dari ungkapan untuk memberi dan meminta informasi terkait tingkah laku/tindakan, fungsi orang, binatang dan benda 4.6.1. Menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis terkait tingkah laku/tindakan/ fungsi orang, binatang, dan benda dengan fungsi social.

Strategi Pembelajaran	Aktivitas	Strategi/Media/ Alat/ Sumber Belajar	Alokasi Waktu
<b>A. Pendahuluan</b>	Guru menyapa dan mengkonfirmasi akan berkunjung kerumah siswa. Selanjutnya guru berangkat kerumah siswa	Telepon	10 Menit
<b>B. Kegiatan inti</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>a. Guru mengajar siswa mengenai profesi-profesi umum. Siswa mempelajari dari sumber (buku paket) mengenai profesi/pekerjaan yang di bawah oleh guru</li> <li>b. Siswa memberikan komentar dan respon terhadap topic yang sudah dipelajari</li> <li>c. Guru memberikan feedback dan penghargaan terhadap siswa</li> </ol>	Buku Paket	45 Menit
<b>C. Penutup</b>	Guru dan siswa menyimpulkan materi pembelajaran	Buku Paket	5 Menit
<b>D. Assement</b>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Write your parent's profession</li> <li>2. Write your friends parent profession</li> <li>3. Write cinds of profession</li> </ol>	Buku Paket	30 Menit

Baluase, 16 Juni 2020

Mengetahui

Kepala Madrasah

Guru Mata Pelajaran

ITHRIANI S.MAHMUD .S.Pd

ROSMAWATI. S.Pd

Nuptk .6860890222008

Nip .197106182008012007